

SOCIÉTÉ MÉDICALE DE MONTREAL.

Séance du 9 Avril 1873.

Le Dr. J. G. Bibaud, président, au fauteuil.

Le procès-verbal de la précédente séance est lu et adopté.

Le Dr. A. L. Desaulniers, de St. Guillaume, est admis membre actif sur proposition du Dr. A. Laramée, secondé par le Dr. Meunier.

Le Dr. A. Laramée donne lecture d'un travail sur l'emploi du chloroforme en application dans la colique de plomb.

Le Dr. Ricard dit que l'absorption du médicament a dû se faire par la peau pour produire un effet aussi immédiat.

Le Dr. Plante mentionne qu'il a employé le chloroforme avec succès à l'intérieur, à la dose de deux drachmes avec un drachme d'éther sulfurique dans de l'eau, toutes les deux heures, dans un cas de *delirium tremens*. Ce traitement a été préconisé par le Dr. Fenwick, dans l'ancien *Canada Medical Journal*.

Le Dr. Hingston demande si la ligne bleue qui existait sur les gencives a disparu après la guérison du malade ?

Le Dr. Laramée répond qu'il n'a pas fait cette observation.

Le Dr. Hingston ajoute que le Dr. Corrigan, de Dublin, est le premier qui ait recommandé le traitement du *delirium tremens* dont le Dr. Plante a fait mention, mais il donnait le médicament avec du sirop, du mucilage ou un jaune d'œuf parce que, le mélange avec l'eau seule ne pouvant être parfait, le remède pourrait causer une irritation locale.

Le Dr. Bruneau désire attirer l'attention sur les vomissements ayant la couleur et la saveur des injections dont parle le Dr. Laramée. Il croit la chose très possible, car, dans un cas de constipation durant depuis 13 jours, il fit placer l'individu dans une cuve à moitié remplie d'eau additionnée d'une demi-livre de sel epsom, et fit jouer la seringue élas-